

〈天録時評〉

日本時事評論

編集・発行
 (株)日本時事評論社
 〒753-0817
 山口市吉敷赤田四丁目6番38号
 電話 050-3532-5152
 FAX 083-928-1113
 □編集部□
 電話 050-3532-5149
 FAX 083-922-3167
 購読料 年4,800円
 郵便振替01590-1-25226

立憲民主党の「ゼロコロナ」は無責任政策

強権行使の中国共産党でも封じ込めは至難

立憲民主党が「ゼロコロナ」政策を掲げたが、実現不可能な非科学的政策であり、選挙自當の人気取りで、国民を混乱させる無責任政策だ。ワクチンが普及してもコロナウイルスは消えない。世界に拡散したウイルスをゼロにすることができず、インフルエンザウイルスや他のコロナウイルスと同様に対処せざるを得ない。過剰な恐怖や不安こそが、「嫌悪・差別・偏見」を拡大させ、社会を混乱させる。実現不可能な「ゼロコロナ」を目指すよりも、正しく恐れて、感染予防に努めながら、日常生活を取り戻すための政策が必要だ。

ウイルスゼロは 非科学的

立憲民主党が、感染者をほぼゼロにする「ゼロコロナ」政策を訴えている。徹底して感染を封じ込めるこ

は「ゼロコロナ」ではなく「ゼロコロナ」と言われれば、多くの国民は地球上から新型コロナウイルスが消滅することだと錯覚するだろう。しかし、一旦世界に拡散したウイルスを消滅させることは不可能だ。ウイルスは人間の体内に潜み、免疫力などが低下した時に増殖し、再び感染が広がる。「ゼロコロナ」を強

調することは国民に誤った希望を与えることになる。

立憲民主党は感染封じ込

めのための具体策として、PCR検査の感度は、最

も断り用いるべきではないと

言明している。

PCR検査は、最も正確に用いるべきではないと

PCR検査には、最も正確に用いるべきではないと

PCR検査には、最も正確に用いるべきではないと

PCR検査には、最も正確に用いるべきではないと

PCR検査には、最も正確に用いるべきではないと

PCR検査には、最も正確に用いるべきではないと

が、開発者自身が病気の診

〈天録時評〉

中国が狙う最先端の技術情報を守れ

スパイ防止法の制定と防諜情報機関の設置を

新型コロナウイルスは世界中の経済活動に大きな影響を与えたが、多くの国で感染者の減少が顕著となり、ワクチンの接種も世界各地で進み、各国とも経済の復興が大きな課題となってきた。経済の復興に大きな影響を及ぼすのが米中冷戦だ。

米中冷戦の重要な側面として、最先端技術を巡る技術競争がある。将来的主流となる製品やサービスの核となる技術を独占的に保持し、他国を凌駕することで、経済的、軍事的に優位に立ち、その力を利用して他国に支配的影響力を行使することができる。

これまでには米国が軍事力とともに先端技術で圧倒的に優位に立っていた。しかし、その米国をはじめ我が国などから最先端の技術を合法、非合法の手段を選ばず入手してきた中国が、いくつかの分野では世界のトップに立つようになつた。そのために今や各國とも技術流出の防止に躍起となつている。

例えば、わが国から鉄鋼や造船、さらには半導体などの技術提供を受け、わが国を凌駕する技術力を付け

た韓国は、技術流出によって他国に追い抜かることの怖さを熟知し、重要な産業技術の保護や流出防止に神経を尖らせていく。産業技術の不法な流出は、国内の産業ばかりか、国家の安全にも密接に関係するとして強化している。

韓国では、有機ELパネルの関連技術は「国家核心技术」に指定されており、情報機関「国家情報院」の内偵により、中国へ流出寸前で摘発された。

こうした対策にもかわらず、国家情報院の資料によると、二〇一九年までの五年間で摘発した技術流出件数は百二十三件に上り、そのうち中国への流出が八十三件に達している。韓国は取り締まりの強化や厳罰化で技術流出の防止に躍起

一方、米国では中国へ協力する有名大学の教授たちが次々と逮捕されているよう、中国人や中国系企業などの活動に厳しい監視や規制を加えている。FBIなどによる取り締まりも強化されている中で、中国の目はスパイ防止法もないわが国に向かっている。

これまでも中国人が、大学などの研究学術機関に、留学生や教員として入り込んだりわけ軍事転用可能な「機微情報」などの漏洩防止対策が急務だ。スパイ防止法はもちろん、取り締まりのための情報機関の設置を急ぐべきである。

わが国の大学生が本を読まないことは多くの調査で明らかになっている。大学の授業を理解するために多くの本を読み、読解力を高め、自ら学び、修得した知識を整理するなどして、考える力、あるいは創造力などの能力を伸ばさなければならぬ。

わが国の大学教育も、授業のデジタル化の導入に合わせて、論文提出の課題を増やすなど、考える力を伸ばす教育に力を注ぐべきである。そのためには、一科目当たりの単位数を増やし、授業の少人数化、一週間に数回の授業を行うなどの改善が必要だ。

多忙な教員が、論文の評価や個人指導ができるよう修とする大学が減少していくことだ。すでに、卒論を必要とする大学が減少しているように、深く考える教育がないがしろにされる傾向にある。様々な知識を広く質の向上に努めることを強く指導すべきだ。

授業が中心となり、自ら学び、考える力の育成が軽視されたのでは、わが国の大学の教育力は低下する。

わが国の大学教育と欧米の情報を取り取り、中国に持ち帰ったり、なかには帰国後に自分で特許を取得せたとして、産業技術流出防止法違反で逮捕された。

韓国では、有機ELパネルの関連技術は「国家核心技术」に指定されており、情報機関「国家情報院」の内偵により、中国へ流出寸前で摘発された。

一方、米国では中国へ協

〈天録時評〉

課題論文を提出 少人数授業を中心へ

新型コロナウイルスの感染症拡大で、大学には入学したものの、一年間に僅かな日数しか大学に行かなかつたという新入生も少なくなかつたようだ。大学の授業は、従来からの「対面授業」に加え、オンラインの「オンデマンド型」と「リアルタイム型」の三つの形態が共存する状況となつてゐる。

オンライン型とは、事前に録画しておいた講義の映像を受講者に見せる形式の授業だ。大規模教室で、多数の受講者に対して、教員が一方的に説明するだけの授業は、オンライン型でも十分だ。今回のような感染病が蔓延する時には、感染防止に効果的なのはもちろん、学生にとっては、復習のために何度も見直す

ことができる利点もある。リアルタイム型は、インターネット版テレビ電話のビデオチャットやウェブ会議システムを使って、意見のやり取りをする形式の講義だ。ゼミや少人数で議論をする講義には不可欠だ。

今後、新型コロナウイルスの感染症拡大が収束しても、多くの大学はオンライン授業を継続する方針だ。

浅く学ぶオンライン型の授業が、多くの大学で見直され、これがまた、多くの大学でオンライン授業が実現する要因となつた。このように、多くの大学がオンライン授業を実現するためには、多くの教員が、論文の評価や個人指導ができるよう

ガスのことならおまかせを!!

ガス屋

中村 充宏

西のお伊勢様
山口大神宮
延寿の神様 おたかさま
多賀神社

山口市瀬戸町 083(922)0718

山口トヨペット株式会社

大内店主任
宮 成 陽一

〒753-0251 山口市大内千坊6-11-12
TEL:083-902-1360・FAX:083-902-1375
携帯:070-5524-7031
E-mail:miyanari1770@y-toyopet.biz.ezweb.ne.jp

インド料理
シバ本店

〒753-0079
山口市糸木2-7-45
TEL (083) 932-4800

空手道 ヨーカ教授

誠館

館長 岸田 満雄
山口市鰐石町踏切角
TEL(083)922-3021(自宅)
TEL(083)923-0462(道場)

MENARD
朝田代行店
フェイシャルサロン朝田

ニューメディア
社交ダンスクラス
家で出来る体の動かし方、体操
今の時代に添った体力作り
上田 節子

品川寿興司法書士事務所
司法書士 品川 寿興
事務所 〒747-0231
山口市徳地堀1912番地
TEL (0835) 52-1162番
FAX (0835) 52-1453番
携帯 090-9734-9648番

西のお伊勢様
山口大神宮
延寿の神様 おたかさま
多賀神社

帽子専門店
Flava

山口市瀬戸町 083(922)0718

ガスのことならおまかせを!!
ガス屋
中村 充宏

西のお伊勢様
山口大神宮
延寿の神様 おたかさま
多賀神社

山口市瀬戸町 083(922)0718

中国のジエノサイドを容認するな

ジエノサイド条約の未締結は政府の怠慢

一九五一年に発効し、世界の百五十二カ国が締結している「集団殺害罪の防止および処罰に関する条約（ジエノサイド条約）」をわが国は締結していない。主張国で締結していないのはわが国だけで、ジエノサイド（民族大量虐殺）を容認していると批判されかねない。現実に、米国がジエノサイドと認定してない。速やかに党政府のウイグル人弾圧に対しても、ジエノサイドと認定してない。速やかにジエノサイド条約を締結すべきである。

〈天録時評〉

高まる中国批判

中国の新疆ウイグル自治区で、ウイグル人などのイスラム系少数民族に対する性的暴行や虐待、拷問などが「再教育」施設と称する強制収容所で組織的に行われているとして、トランプ前政権は中国共産党政の行為を「ジエノサイド」と認定した。バイデン新政権でも、ブリンケン国務長官は就任前の上院外交委員会の公聴会で、中国で行われているウイグル人への弾圧を「ジエノサイド」と認定して、中国へ厳しい対応を続けることを表明した。

ウイグル人への弾圧に対してはEUなどから批判が高まり、すでに昨年十月に香港やウイグル、チベットについて話し合う国連総会第三委員会で取り上げられて、中国をはじめイスラエル、オーストリア、フランス、スウェーデンなど三十

九カ国が署名した共同声明をドイツの国連大使が読み上げている。

共同声明では、百万人以上が不法に施設に収容されたとして、「ウイグル人やその他の少数民族を過度に

標的にした広範な監視が続いている。また、強制労働や不法手術などの強制的な出生管理を明らかにする報告が次々に上がっている」などと指摘している。英国のBBC放送でも、施設に収容されていた人々の証言に基づき、組織的な強姦などのジエノサイドを詳細に紹介し、英國議会でも取り上げられている。

こうした動きを受け、自民党の外交部は「月に、香港やウイグル、チベット問題などの中国による人権問題を集中的に議論し、政

府の外交方針への反映を目指し「人権外交プロジェクトチーム」を立ち上げた。また、自民党の「日本ウ

人権侵害を容認

ウイグル人の弾圧をはじめとして中国共産党政の

人権侵害に対して、人権、人権と騒ぐ野党の議員が沈黙し、わが国の国会は何らの決議も行っていない。よ

うやく有志の保守系の国会議員が動き始めた。しかし、日本政府も態度を鮮明にせず、腰が引いた対応だ。

問題は外務省の姿勢だ。自民党外交部で、ウイグルの人権弾圧を米国がジエノサイドと認定したことを受け、わが国の政府に

何らかの行動をとることを働きかけるという議論に

対し、外務省は「日本政府はジエノサイドと認めてい

ない」との認識を示した。これでは中国で行われてい

ジエノサイドとは

ジエノサイドとは、第二

条で「国民的、人種的、民

族的または宗教的集団の全

部または一部破壊する意図

をもつて行われた次のいず

れかの行為」とされ、「集

団構成員を殺すこと」「集

団の構成員に対して重大な

肉体的または精神的な危害

を加えること」「全部または一部身体的な破壊をも

たらすために意図された生

活条件を故意に集團に課す

こと」「集團内における出

生を妨止することを意図す

る措置を講ずること」「集團

の子供を他の集團に強制的

に移すこと」と定義している。

具体的には、集團殺害は

もちろん、拷問、強姦、薬物などによる身体や精神へ

の深刻な侵害、強制収容や

早急に国内法整備を

ジエノサイド条約の未締結の理由としては、条約の第一条に「国際法上の犯罪

であることを確認し、これ

を防止し、処罰することを約束する」となっているこ

とが指摘されている。わが

国が締結すれば处罚のため

の行動が義務付けられ、こ

の处罚行為には武力行使も

含まれているから、憲法九

条に違反することが問題と

されている。この問題は一九

五六年に国連に加盟する時

に解決している。国連は世界平和を守るために、侵略

行為などを行った国に対し

て、全加盟国による軍事的

措置などで鎮圧する集団的

安全保障制度を定め、加盟

国は

国連の要請に応え、誠実に履行する約束をしてい

る。国連の要請に応えて、

わが国が軍事的措置を行つたとしても、その武力行使

は「国際紛争を解決する手

段としての武力行使」には

当たらないとされ、憲法九

条違反とはならない。憲法

九条のために、ジエノサイ

ド条約を批准していない

ことがある。一九五一年に

発効したジエノサイド条約

は二〇一九年未で百五十二

カ国が締結している。主要

国が締結していないの

はわが国だけだ。

一方、すでにわが国は、

ウイグル人に対する強制

収容所への隔離や拷問、強

姦、不妊手術などはもちろ

ん、これまでにチベットや

モンゴルなどで行つてきた

民族肃清も明らかにジエノ

サイドである。わが国が法

による支配を原則とする法

治国家であり、国際法によ

る秩序維持、人類の平和の

実現に寄与するためには、

ジエノサイド条約を批准し

て、中国共産党に対して抗

議すべきだ。

〈天録時評〉

建造物に人員配置し尖閣諸島を守れ

日本共同訓練で中国の実効支配を阻止せよ

海洋秩序破壊の海警法

中国が米国に取つて代わつて、自國の都合の良い秩序やルールによる世界支配を目指す動きがますます強まっている。軍事力を背景にした中国に對して無原則な融和姿勢をとることこそ、中國の横暴な振舞いを助長し、世界平和にとって危険である。わが国は、中國の秩序破壊の無法、違法な行為、あるいは不当なルールの設定などを許さないという原則を明確に示していくべきだ。とりわけ、尖閣諸島に對する軍事的压力にも、政府、國民が一丸となつて屈しないことが、

続けることを表明した。

ウイグル人への弾圧に対してはEUなどから批判が高まり、すでに昨年十月に香港やウイグル、チベットについて話し合う国連総会第三委員会で取り上げられて、中国をはじめイスラエル、オーストリア、フランス、スウェーデンなど三十

九カ国が署名した共同声明をドイツの国連大使が読み上げている。

共同声明では、百万人以上が不法に施設に収容されたとして、「ウイグル人やその他の少数民族を過度に

標的にした広範な監視が続いている。また、強制労働や不法手術などの強制的な出生管理を明らかにする報告が次々に上がっている」などと指摘している。英國のBBC放送でも、施設に収容されていた人々の証言に基づき、組織的な強姦などのジエノサイドを詳細に紹介し、英國議会でも取り上げられている。

こうした動きを受け、自民党の外交部は「月に、香港やウイグル、チベット問題などの中国による人権問題を集中的に議論し、政

府の外交方針への反映を目指し「人権外交プロジェクトチーム」を立ち上げた。また、自民党の「日本ウ

イキイキピチピチハツラツ

建設を急げ

建造物の建設を急げ

従うことになる」と猛烈

な抗議をしている。

わが国の生ぬるい抗議で

は、今後も尖閣諸島付近での中国の活動がより強化され、同海域で操業するわが国の漁船はますます圧迫され、巡視艇の負担は大きくなる一方だ。現状で海上保安庁の巡視船への武器の使用を認められたのは、外國公船への武器の使用を認めたもので、海空機は領空を侵犯すれば、船舶には他の國の領海に明確に違反している。航

行を認めた国防法の改正

を受け、海警法でも武器

の使用を認められたもので、海警局の大型艦艇は軍艦

並みの強度であり、商船並

みの海上保安庁の巡視船に

体当たりすれば、最大級の

警戒行為を

その戦争行為を

警戒するための指揮下にあり、中央軍事委員会の指揮下にあり、軍事組織の一つであり、人民解放軍の最高軍事指導機関である中央軍事委員会の指揮下にあり、軍事組織の一つであり、人民解放

軍の國際条約を無視した傍

海警局は、中国共産黨

の軍事的行動を

容認する

ことを示している。

海警局は、中国共産黨

の軍事的行動を

容認する

ことを示して

いる。

海警法は戦争の脅威だ。

しかし、海警法はこうし

て、わが国の動きの先手を打つ

たわが国の動き

を個別に

対応する

ことを示す

高杉 晋作（中）



植民地支配下に墮ちた清国の実態から

防長一州での割拠を構想する

歴史家 鈴木 旭

高杉晋作は恵まれた上士家庭に生まれ育った。しかし、それを良しとせず、敢えて運命の赴くところに順つて時局を切り拓く天分が備わっていた。それは幕府派遣の上海使節団に加わり、阿片戦争以来、歐米諸国の植民地支配下に置かれた清国の実態をつぶさに見る機会を得た時、攘夷は容易なことではないことを実地に見聞し、防長一州の大割拠を構想。奇兵隊の建軍構想を固めたことである。

鬱々たる日々

先師吉田松陰の刑死以来自らの支柱を失い、不安な日々を過ごしていた高杉晋作は万延元年（一八六〇）一月、山口町奉行井上平右衛門の次女雅とめでたく祝言を挙げた。父小忠太は格式の高い名家から嫁を貰つたと大満足であったが、晋作本人はそろ程、感激の様子もなかつた。四月には長州藩が最初に作った軍艦丙辰丸に乗つてさつさと江戸に向かつたのであった。

理由があつた。西欧列強に見下されない様、対等な国力で交易をするためには航海術の修得が必須条件と思つたからだ。しかし、航海中、性に合わないと見切りを付け、江戸上陸早々、江戸は「桜田門外の変」で

東北遊歴の旅に出る。
航海運用の藩命を受けながら途中で放棄し、旅に出るというのは呆れたものだ

が、晋作は真剣だった。笠間象山、越前の横井小楠に会つて面談する一方、剣撃修行のため、いろいろな劍客と立ち合つた。

大老井伊直弼が暗殺された後、皇妹和宮降嫁策の発表などが続き、大揺れに搖れていた。

緊迫した事件が相次いだため、江戸詰めの大黒柱、周布政之助と何事も慎重な桂小五郎が協議を重ね、一刻も早く、晋作を江戸から離れさせる策を講じる。

（世子のお側に仕える晋作が一番危ない。何を仕出かすか判らない）

その時、歐米諸国の開国圧力に屈した幕府が、清国との上海に貿易拠点を開こうとしていた。そのため、上海視察団を派遣することになり、薩摩や長州、佐賀などの有力諸藩に乗組員を募つていたところだった。

（ちょうど良い。上海使節団として乗り込める様、手配しよう）

早い話が厄介払いをされたのであるが、上海使節団に加わったお陰で、晋作は初めて己に与えられた天命を知る。百年前後、イギリス、フランスの植民地支配下に置かれた清国の実態をつぶさに観察する機会を得たのである。

上海渡航体験

幕府の貿易視察団は、長江（揚子江）の江口、吳淞から黄浦江を遡つて上海に到着した。阿片戦争の敗戦後、一八四二年に結ばれた南京条約で、清国は上海・広州・福州・厦门・寧波の五港を開港。イギリスは領事館を置いて貿易の主導権を握つていた。そして、租界もあつた。

晋作は驚きの声を放つ。

（ここは支那（清国）で

世の歴史家は「晋作の言動

は矛盾している」と非難し

たり、「いや、止むに止ま

れぬ攘夷の決心がさく裂し

たのだ」と弁護するのであ

るが、いずれも的外れの言

ではないだろうか。

晋作という男、いくら小

攘夷の無駄を説き、大攘夷の準備に取り掛かれと説いても納得しない同志諸兄に對し、無駄に終わることを率先実行して共に失敗することによって説得する方法を採るのである。

そうでもしなければ聞いて貰えるものではないことを知つてはいる。失敗したからこそ、受け入れる、と。

中々の役者である。そこから浮かび上がってきたのが

人も知る『奇兵隊』とい

う軍構想であった。

そこで目に焼き付いたのは、自國の領土でありながら外国のイギリス人、フランス人の意のままに使役され、イギリス人、フランス人に道で出会うとこそとして隠れたり、道を譲るとして、イギリス人、フランス人に道で出会うとこそを知る。百年前後、イギリス人、フランス人に道で出会うとこそを知る。百年前後、イギリス人、フランス人に道で出会うとこそを

は、自國の領土でありながら外国のイギリス人、フランス人の意のままに使役され、イギリス人、フランス人に道で出会うとこそとして隠れたり、道を譲るとして、イギリス人、フランス人に道で出会うとこそを

は、自國の領土でありながら外国のイギリス人、フランス人の意のままに使役され、イギリス